

30 ¢

El Diario de Hoy

AUDITADO POR 
Domingo 125.986
Diaria 100.953
Trimestre Oct.-Dic/80
(Publisher's Statement)

48 Págs. Año XLIV N° 15.204 San Salvador, El Salvador, Jueves 12 de Febrero de 1981. N. VIERA ALTAMIRANO - Fundador

Piden a Nicaragua

INVESTIGAR CASO AVION MERCENARIO

(Detalles en Página 4)



Decomisos a Terroristas Pasan de 5 millones Dls.

"El valor de lo decomisado a los terroristas en armas de fabricación rusa, china y norteamericana sobrepasa los 5.7 millones de dólares", declaró el licenciado Julio Adolfo Rey Prendes, Alcalde capitalino, durante una reunión con los periodistas en Los Angeles y San Francisco, California, Estados Unidos.

Advirtió el funcionario que "el gobierno salvadoreño tiene en su poder documentos que comprometen a países del bloque comunista, incluso africanos, como proveedores de armas, municiones y explosivos para la subversión".

Se sabe que el propósito de la visita del licenciado Rey Prendes a EE. UU. "era poner en claro la falsa imagen que se ha creado sobre El Salvador", y en especial, "con los últimos acontecimientos a raíz de los cuales se lanzó una campaña mundial de desinformación que trataba de presentar al país como una nación que tenía un gobierno impopular y en la cual todo un pueblo luchaba contra el gobierno".

Enfatizó que "ya se ha demostrado que el pueblo salvadoreño en su totalidad, apoya al gobierno y repudia la acción terrorista", pero "según las informaciones internacionales difundidas en Radio Habana de Cuba, Radio Sandino, de Nicaragua, Radio Moscú y algunas emisoras de Costa Rica y México, la subversión había obtenido triunfos en El Salvador". Las acciones armadas, de-

claró, tampoco han tenido éxito porque no contaron con el apoyo del pueblo y no hubo participación popular.

REVOLUCION SIN MARXISTAS

El alcalde de San Salvador manifestó que en El Salvador "se está llevando a cabo un verdadero proceso revolucionario, por primera vez en Latinoamérica, sin participación marxista".

Indicó que "para el comunismo internacional el triunfo de la revolución salvadoreña sería un peligro constante y latente en el continente americano, pues sería el ejemplo más claro de que se pueden hacer transformaciones profundas, sociales, políticas y económicas sin la participación de los comunistas en el gobierno".

NO INTERVENCION

Al referirse a la no intervención, el alcalde Rey Prendes destacó que "existe participación de elementos extranjeros en la subversión y que una participación en gran escala, de esos elementos, podría provocar una reacción que no se quiere". Los salvadoreños, dijo, somos capaces, por sí solos, de resolver nuestros problemas. El pueblo y gobierno, agregó, creemos firmemente en la no intervención.

UN MILLON DE CAMPESINOS CON TIERRAS

Al referirse a la situación del campesino salvadoreño, dijo: "Favor pase a la página 22."

Fúndase Enlatadora de Pescado

La primera enlatadora de pescados y mariscos fue fundada con un capital de un millón cuatrocientos mil colones, con sede en el Puerto de La Libertad. La producción inicial se estima en 3.000 cajas mensuales. Firman la escritura de fundación, don Manuel López Sermeño, Presidente de FEDECREDITO; el Ing. José Napoleón Duarte, Presidente de la Junta de Gobierno y el señor André L. Deprez, Presidente de MOBI.